## Gamesa

## NOTA DE DE PRENSA

## GAMESA APUESTA POR LA CERTIFICACION DE SEGURIDAD y SALUD LABORAL SEGÚN OHSAS 18001

• La empresa tecnológica quiere certificar su sistema de gestión contra este referencial en todos sus centros de producción para el año 2008.

Vitoria-Gasteiz, 15 de Diciembre de 2005. Gamesa, fabricante y suministrador principal de productos, instalaciones y servicios tecnológicamente avanzados en los sectores de energías renovables y aeronáutico, tiene el objetivo de acometer la certificación OHSAS 18001 (Occupational Health&Safety Assesment Series) para el año 2008 en los centros de producción que componen el grupo empresarial.

Desde su publicación en el año 1999, muchas compañías adoptan sistemas de gestión en materia de seguridad y salud laboral de conformidad y certificables con el Standard Internacional OHSAS 18001 referencial que ayuda a identificar, priorizar y gestionar la salud y los riesgos laborales, así como a mejorar de forma continuada la gestión de la compañía.

**Gamesa** esta comprometida con la implantación de un sistema avanzado de gestión de Seguridad y Salud que integre la actividad preventiva en el desarrollo natural de su actividad y que permita una futura certificación conforme a modelos internacionales de gestión de la Salud y Seguridad laboral.

15/12/2005 Página 1 de 1



## NOTA DE DE PRENSA

Esta medida consolida los compromisos adquiridos por **Gamesa** en materia de Seguridad y Salud a través de un plan estratégico de prevención a nivel de grupo, que contempla la formación de los empleados respecto a su área de trabajo.

Puede consultarse más información sobre las políticas en materia de Seguridad y Salud Laboral de Gamesa en la sección específica sobre Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de la página web de la empresa (www.gamesa.es).

15/12/2005 Página 2 de 2